

ZERTIFIKAT



Modul D nach Richtlinie 97/23/EG Anhang III

Zertifikat-Nr.: PED-Z-COS.EP.5513513

Name und Anschrift
des Herstellers: **Bachofen AG**
Ackerstrasse 42
CH-8610 Uster

Hiermit wird bescheinigt, dass das Unternehmen für den untenstehenden Geltungsbereich ein Qualitätssicherungssystem gemäss oben genanntem Modul eingeführt hat und anwendet.

Durch ein Audit, Prüfbericht Nr.: PED-P-COS.EP.5513513-2 wurde der Nachweis erbracht, dass die betreffenden Anforderungen erfüllt sind.

Der Hersteller ist daher berechtigt, die im Rahmen des Geltungsbereiches dieses Qualitätssicherungssystems hergestellten Druckgeräte bei der Kennzeichnung mit unserer Kennnummer wie dargestellt zu versehen:

CE 1253

Geltungsbereich: Fertigung von Trimod Besta Füllstandschalter

Fertigungsstätte: Bachofen AG, CH-8610 Uster

Gültig bis: 28.06.2018 Wallisellen, 18.09.2015

Swiss TS Technical Services AG ist Konformitätsbewertungsstelle (Benannte Stelle) für die Richtlinie Druckgeräte 97/23/EG.

Urs Dietrich

Konformitätsbewertungsstelle für Druckgeräte
Swiss TS Technical Services AG
Ein Unternehmen des SVTI
und des TÜV Süd



SCESm 013
CE 1253

CERTIFICATE



Modul D according to Directive 97/23/CE Annex III

Certificate No.: PED-Z-COS.EP.5513513

Name and address
of the manufacturer: **Bachofen AG
Ackerstrasse 42
CH-8610 Uster**

It is hereby certified that the company has introduced and uses a Quality Assurance system for the areas listed below according to the above-mentioned module.

By means of an audit, Test Report No.: PED-P-COS.EP.5513513-2 evidence was provided that the relevant requirements have been fulfilled.

The manufacturer is hereby entitled to mark those pressure devices manufactured within the context of the area of validity of this Quality Assurance system with our identification number, as illustrated:

CE 1253

Area of validity: Production of Trimod Besta Level Switches

Manufacturing plant: Bachofen AG, CH-8610 Uster

Valid until: 28.06.2018 Wallisellen, 18.09.2015

Swiss TS Technical Services AG is the conformity assessment centre (designated office) for the Pressure Equipment directive 97/23/CE.

Urs Dietrich

Konformitätsbewertungsstelle für Druckgeräte
Swiss TS Technical Services AG
An ASIT and TUV SUD company



**SCESm 013
CE 1253**